



León, 21 de marzo de 2014

El PSOE destaca que el objetivo del PP con la reforma local es eliminar los servicios a los ciudadanos

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

- **Zancada: "Se está experimentando con la estructura que ha asentado población y garantizado servicios"**
- **Francisco Ramos: " Los ayuntamientos son la puerta de entrada al Estado del Bienestar, cuando se cierra la puerta, el objetivo es que la casa se quede vacía"**
- **Zancada recalca que las entidades locales sólo supondrían un 0,19% del pretendido y ficticio ahorro global**

El procurador socialista Francisco Ramos destacó que ayer que la reforma de la administración local aprobada por el PP el pasado mes de diciembre tiene como objetivo acabar con la base del Estado del Bienestar.

"Esta reforma local pretende dos objetivos: acabar con el modelo institucional de un Estado centralizado, quitando competencias a las comunidades autónomas y a los ayuntamientos para dárselas a las diputaciones, y acabar con la base del Estado del Bienestar. Los ayuntamientos son la puerta de entrada al Estado del Bienestar, cuando se cierra la puerta, el objetivo es que la casa se quede vacía", recalcó el representante socialista en las Cortes, en un acto organizado por la



Agrupación Socialista de
León

Agrupación Municipal del PSOE de León para analizar este cambio normativo.

En el mismo encuentro, al que asistieron más de un centenar de personas, el Secretario de Política Municipal del PSOE de Castilla y León, Juan José Zancada, relativizó el ahorro que esta reforma supondrá para España, en cifras generales y en las atribuidas a las entidades locales que supondrán, explicó, apenas un 0,19% de la rebaja de gasto estimado.

"Estamos ante una ley que ha aprobado el Partido Popular para justificarse ante Bruselas de un supuesto ahorro que en realidad no es tal. De los 8.000 millones de ahorro que ha presupuestado el ministro Montoro de ahorro en el periodo 2013-2019, lo cierto es que el 50% lo vinculan a que los ayuntamientos dejen de prestar servicios y competencias llamadas no propias, como los servicios sociales, la sanidad o la información a los consumidores", indicó el también portavoz socialista en la Diputación de Valladolid.

Zancada precisó que, en definitiva, esta intención del Gobierno del PP de desmontar los servicios a los ciudadanos es una pérdida de calidad democrática, "y una peor atención a los ciudadanos en toda España y especialmente en Castilla y León por la importancia que tienen los ayuntamientos".

Para el representante socialista, "lamentablemente el señor Rajoy ha pretendido presentar ante Bruselas unas cifras de ahorro que en nada se corresponden con la realidad y que además generan unas víctimas en los pueblos, con el chivo expiatorio de las entidades locales y eso en León, con unas 1.200 entidades, tiene un gran importancia". Zancada precisó que apenas un 0,19% de ese pretendido ahorro de la reforma corresponde a las entidades locales menores pero sí serán los ciudadanos de ellas los más afectados por los recortes. "Lo grave es que se está experimentando con ciudadanos, con entidades locales, con la estructura territorial que ha asentado población y garantizado servicios, con una ley que se ha hecho desde las alfombras de Madrid sin tener en cuenta la realidad de los ciudadanos de Castilla y León"

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590